

Vierter Sieg im vierten Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades
Freitag, den 28. März 2014 um 16:37 Uhr -



Auch gegen den TTC Roth 2 tat sich die 3. Herren nicht schwer. Ähnlich wie schon in den ersten drei Begegnungen konnte die Konkurrenz nicht richtig mit dem Ligaprimus aus Dichtelbach mithalten. Am 27. September gelang der Mannschaft folglich verdient ein erneut souveräner 9:3-Erfolg. Zu Anfang waren es die Kombinationen Timo Küpper/Lars Krämer und Friedel Eich/Patrick Strack, die die erste Führung zum 2:0 herausarbeiteten. Anschließend konnten Timo und Lars auch im vorderen Paarkreuz gleich mit jeweils einem 3:0 nachlegen. Friedel Eich, Frank Rippahn und Sascha Krämer (Foto) legten nach, sodass der TuS bald mit 7:2 vorne lag. Den runden Abschluss fand der sportlich rundum gelungene Abend mit den beiden zweiten Einzelerfolgen von Timo und Friedel.